

Jahresbericht

Neubesetzung Kontaktstelle und Pärkliwart

Seit September 2018 ist Philippe Pürro die neue Kontaktstelle und Jenny Hossack die neue Pärkliwartin. Wir freuen uns sehr, dass wir mit ihnen beiden zwei motivierte Quartiermitarbeiter*innen gefunden haben, welche beide das Murifeld schon seit mehreren Jahren gut kennen.

AG Begegnungszone

Die Arbeitsgruppe hat sich im Verlauf von 2018 aufgelöst. Obwohl es einige Leute gibt die sich immer wieder in diesem Bereich bemühen und betätigen, gibt es bedarf nach eine Gruppe die sich mit diesen Thema beschäftigt. Jenny hat im Sommer die Stelle als Pärkliwartin übernommen und würde einer neuen Gruppe gerne zur Seite stehen.

Murifeldnews

Philippe Pürro als neue Kontaktstelle macht die Murifeldnews nun regelmässig einmal im Monat. Er hängt sie neu als A3 Format in die Treppenhäuser, zu dem sind sie auch elektronisch erhältlich in der Murifeldkulturgruppe (per Whatsapp) sowie als pdf unter murifeld.ch abrufbar.

Murifeldfest 2018

Auch in diesem Jahr fand das Murifeldfest wiederum statt. Vom 24. – 26. August wurde mit viel Arbeit und Motivation das Fest durchgeführt.

Essensstände, Flohmi, Bar, gute Musik und DJ standen auf dem Programm und das Kinderprogramm wurde wieder von der Kita Murifeld organisiert, welche auch die Kosten des Karussells übernommen haben. Der Murifeldchor wurde auch dieses Mal aus der Festkasse unterstützt. In kürzester Zeit musste eine neue Bühne organisiert werden, da der vorbestellte «Bühnenwagen» einen Dieb getroffen hat. Das Wetter spielte in kühlerer und nässer Form als auch schon mit. Ob diese Faktoren mitspielten, dass es für einmal ein Fest mit Defizit ergab? Auf alle Fälle gab es eine **Busse**, da dieses Mal nicht mehr ein Auge zugeedrückt wurde, als die Musik nach Bewilligung noch weiter spielte..... Für kommende Feste sicher eine Hürde, die es zu nehmen gilt...

Murifeldbuch

Von der Idee einer Jubiläumsausstellung fürs Bücherregal bis zum aktuell verbliebenen Restchen von 140 Murifeldbüchern im Keller. Von unserem Quartier, das nicht schreiben wollte bis zum Murifeld, das quasi nicht mehr zu stoppen war

Die kleine Murifeldbuch -Erfolgsgeschichte an der Hauptversammlung des Quartiervereins.

Murifeldladen

Ende Januar 2018 wurde erstmals das Baugesuch eingereicht. Das Bauinspektorat hatte einige Änderungen vorzunehmen und vieles zu beanstanden, so dass das Gesuch drei weitere

Male neu eingereicht werden musste. Das kostete viel Zeit, Nerven und Geduld, die Unterstützung der ISB war und ist eine grosse Hilfe.

Nun sollte alles auf guten Wegen sein und das Ladenteam, welches sich vom Dreierteam mittlerweile zu einer Betriebsgruppe von ca 8 Leuten vergrössert hat, rechnet damit, die definitive Baubewilligung im Februar 2019 zu erhalten und den Laden im Murifeld im Sommer endlich eröffnen zu können.

Zusammenarbeit VBG

Mindestens einmal im Jahr treffen sich Vorstandsmitglieder, Reto Bärtsch, Jürg Rytz und Leo Grunder. Zweck dieses Treffens ist es, die Zusammenarbeit untereinander anzuschauen und gewisse Schwerpunkte zu setzen, sowie allfällige Probleme zu diskutieren.

Der Murifeldtreff steht unter der Leitung von Jürg Rytz, welcher über den vbg betrieben wird und mit der Stadt einen Leistungsvertrag abgeschlossen hat.

Speziell in Fragen der Benutzung, Vermietung, der Räumlichkeiten des Murifeldtreffs bedurfte es und bedarf es weiterhin eine gute Zusammenarbeit zu erzielen und Probleme aus dem Weg zu räumen.

Regelmässige Austausch Delegierten/Vorstandsmitglieder

Der Vorstand und die Delegierten haben im Verlauf von 2018 entschieden sich zweimal jährlich zu treffen um sich über überschneidende Themen auszutauschen. Die erste Sitzung fand im September statt.

Kulturatelier

Infos aus der AG Kulturatelier am 28.02...

Dezember Anlass

Anfang Dezember 2018 organisierte der Vorstand des Quartiervereins ein Suppenessen im Treff (da das Wetter sehr schlecht war konnte man kaum draussen sein).

Es war ein gemütliches Zusammensein und ein Austausch, zudem hatten Leute, welche sich für die Vorstandsarbeit interessieren die Möglichkeit, sich zu informieren.

Webseite murifeld.ch

Im Juli 2018 wurde die Murifeld-Seite gehackt und von Seiten Hoster vom Netz genommen, in dessen Folge wurden auch sämtliche Dateien gelöscht. Da auf keine Backup Daten zurück gegriffen werden konnte, mussten wir uns um die Reparatur und um die Datenwiederherstellung kümmern. Diese verlief erfolgreich, so dass die Seite im September wieder aufgeschaltet werden konnte. Der Aufwand für die Wiederherstellung belief sich auf Fr. 700.00. Die Seite konnte aufgrund nicht aktualisierter Sicherheitsupdates gehackt werden.

Finanzbericht

Das Vereinsjahr 2018 schliesst mit einem Verlust von CHF 2092.45 ab. Dies ist darauf zurück zu führen, dass es zu einem Absturz der Homepage gekommen ist, welche nicht voraussehbare Kosten verursacht hat. Wir schätzen und glücklich, dass es Philippe Pürro gelungen ist, die Webseite wiederherzustellen. Dies mit grossem Einsatz und «kleinen» Kosten. Auch gab es dieses Jahr für die Delegierten grösseren Aufwand, was wiederum Mehrkosten verursacht hat und nicht vollständig vom einbezahlten Mieterfranken bezahlt werden konnte. Weiter wurde die Kontaktstelle neu besetzt und die krankheitsbedingte Absenz verursachte Mehraufwand.